

## CARGAS DE ORACIÓN SEMANA DEL 10 DE NOVIEMBRE DE 2024

### 1. Una actualización en cuanto al mover del Señor en los países europeos de habla francesa.

Una carta sobre los viajes de pastoreo de corto plazo que se están llevando a cabo para cuidar de los buscadores que fueron contactados durante las olimpiadas de París se encuentra disponible en <https://lordsmove.org/reports.html>. Por favor, ore para que esta necesidad sea satisfecha en y a través del Cuerpo.

Por favor, ore:

- Que un número de santos reciban la carga del Señor para servir en los países europeos de habla francesa de uno a tres meses para satisfacer la urgente necesidad de continuar pastoreando a los nuevos que el Señor ha puesto en nuestras manos.
- Que para el verano de 2025 haya un equipo de 20 servidores de tiempo completo en París para tomar cuidado de las necesidades del Señor por toda Francia y los países europeos de habla francesa.
- Que muchos estudiantes, familias y santos maduros emigren a Francia en los próximos años por los intereses del Señor.
- Que el Señor levante candeleros nuevos en Ruan, Lille, Versalles, Mertzig (Luxemburgo), Génova (Suiza), Marsella, Toulouse, Caen, Nantes y Montpellier

Los santos que tengan la carga de hacer donaciones para apoyar al equipo de tiempo completo en París pueden hacerlo a través de LME siguiendo las instrucciones en <https://lordsmove.org/offerings.html>. Designar las ofrendas como "El mover del evangelio en Francia".

### 2. La compra de una casa en Madrid.

Para completar la compra de esta casa, aún se necesitan las siguientes cantidades para cumplir el contrato:

- 146.000€ más para el 6 de enero de 2025.
- 610.000€ más para el 6 de marzo de 2025.

Para más detalles, se puede descargar una carta en inglés, español y chino en <https://lme.org/reports.html>. Las instrucciones sobre cómo hacer donaciones se incluyen en la carta. Por favor, ore por el avance del mover del Señor en la Península Ibérica mediante la compra de esta propiedad.

### 3. La primera mesa del Señor en Urk, Holanda (1 de diciembre).

Por favor, ore que los hermanos que toman la delantera sean un modelo y pastoreen según Dios, y para que todos los santos experimenten, disfruten y expresen a Cristo por causa de Su testimonio en Urk.

### 4. El informe del mover del Señor en Islandia.

Un informe del mover del Señor en Islandia está disponible en <https://lordsmove.org/reports.html>. Se incluyen las instrucciones sobre cómo hacer donaciones a través de LME. Por favor, ore que el Señor levante y gane a buscadores quienes puedan llegar a ser Su testimonio en Islandia.

### 5. La traducción del Nuevo Testamento Versión Recobro al idioma checo y eslovaco.

Una actualización sobre el mover del Señor en Europa Central, del Este y los Balcanes (CEEB) se puede encontrar en <https://churchesceeb.org/reports/2024-reports-english/>. Se incluye la comunión con la carga de traducir el Nuevo Testamento Versión Recobro al idioma checo y eslovaco. Se proporciona información sobre cómo realizar donaciones para este proyecto. Por favor, ore que esta bendición llegue a las personas de estos dos países.

### 6. La actualización del proyecto de construcción en el Reino Unido.

Informes actualizados por video y escrito sobre el centro de entrenamiento de tiempo completo en Londres pueden encontrarse en <https://amanatrust.org.uk/page/reports> y <https://amanatrust.org.uk/page/bower-house-bower->

[farm](#). Por favor, ore que el Señor provea todos los fondos necesarios, los permisos de construcción y los servidores que lleven a cabo la construcción.

#### **7. El conflicto en Ucrania.**

Por favor, ore que el Señor proteja el ser tripartito de todos los santos y gobierne en los cielos sobre cada aspecto de este conflicto para que esto resulte en el avance de Su economía en la tierra.

#### **8. La emigración a seis ciudades de Europa, y el fortalecimiento de los candeleros.**

Por favor, ore por la emigración de los santos que tienen la carga a seis ciudades designadas de Europa: Barcelona, Bruselas, Dublín, Lisboa, Roma y Zúrich. Más detalles sobre estas ciudades se encuentra en <https://www.lordsmove.org/reports.html> y en <https://amanatrust.org.uk/page/reports>.

#### **9. La distribución de Biblias en Europa.**

Por favor, ore por la propagación de las verdades divinas traducidas, interpretadas y entendibles para el recobro y la restauración del Señor. Donaciones para la distribución de Biblias en Europa pueden darse al LME (haciendo clic en <http://www.lordsmove.org/offerings.html>) y designarlas como “Distribución de Biblias en Europa”. Las donaciones para la impresión de Biblias deben darse directamente al LSM (Living Stream Ministry) designándola como “Impresión de Biblias para Europa”. Las instrucciones para dar mediante LSM se encuentran en <https://www.lsm.org/donations/>.